

Precio de barril del petróleo intermedio de Texas retoma los 70 dólares



Imagen: Internet.

Washington, 30 jun (RHC) El precio del petróleo intermedio de Texas -WTI-, ascendió este viernes 78 centavos de dólar en el mercado de Nueva York y recuperó así el nivel de los 70 dólares el barril, comunicaron operadores.

La subida de la cotización, equivalente al 1,1 por ciento, situó en 70,64 dólares el barril de este tipo de crudo ligero- el de referencia en Estados Unidos- y permitió que terminara la semana y el mes con resultados positivos, comentaron analistas.

Estos precisaron que en la semana el WTI se revalorizó un dos por ciento y un 3,74 en el mes. No obstante esos avances, registró su cuarto trimestre consecutivo a la baja.

Mientras, en el mercado de Londres el tonel de petróleo Brent del mar del Norte, el de referencia en Europa, finalizó este viernes cotizado en 74,91 dólares, lo que supuso una ganancia de 58 centavos, es decir, del 0,78 por ciento, en relación con la sesión precedente.

El barril europeo avanzó en la semana un 1,34 por ciento respecto al cierre del viernes anterior, cuando se fijó en 73,92 dólares.

Expertos coincidieron en que el renovado optimismo sobre la evolución de la economía estadounidense en la segunda mitad del año impulsó las cotizaciones de ambos crudos de referencia.

También atribuyeron las alzas al notable descenso de los inventarios de oro negro en Estados Unidos, de más de nueve millones de barriles.

Concordaron además en que la semana estuvo signada por frecuentes altibajos en los precios, que evidenciaron la alta volatilidad de los mercados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/327084-precio-de-barril-del-petroleo-intermedio-de-texas-retoma-los-70-dolares>



Radio Habana Cuba